

Judocas cubanos viajan a Costa Rica para el Panamericano



La Habana, 17 abr (RR) La campeona olímpica y mundial Idalis Ortiz lidera las selecciones cubanas de judo que participarán en el Campeonato Panamericano de judo, previsto del 19 al 22 de abril en Costa Rica.

Nueve varones y ocho muchachas conforman los seleccionados cubanos que competirán en todas las categorías, con presencia doble en las divisiones de 70 kg (F) y 60 y 90 (M).

La justa, primera clasificatoria para los Juegos Panamericanos de Lima, Perú, en 2019, se iniciará el jueves 19 de abril en la modalidad de Katá, donde no concursará la delegación cubana.

Un día después se pondrán en marcha las competencias por categorías de peso en el judo tradicional, con la disputa de las medallas en 48,52,57 y 63 kg , en la rama femenina, y 60,66 y 73, entre los varones.

Por Cuba entrarán en acción en esa primera jornada, Melissa Hurtado, que fue quinta el año pasado en 52 kg, ahora competirá en los 48, Yurisleidis Hernández en 52, Anailis Dorvigni, que también fue quinta en 2017 en los 57, y Mailin Del Toro en los 63.

Por su parte, en el sector masculino, Yandri Torres, bronce en 2017, y Roberto Almenares, se presentarán en los 60, en los 66 saldrá a defender su título Osniel Solís, y en los 73 tratará de mejorar el tercer lugar del año pasado, el experimentado Magdiel Estrada.

En la segunda fecha, el sábado 21, se discutirán las preseas en las restantes categorías, 70,78 y más de 78 femenino, y 81, 90,100 y más de 100 masculino.

En los 70, Cuba contará con la medallista de bronce del Campeonato anterior, Olga Masferrer, y la reaparecida Onix Cortes, en los 78 subirá al tatami, la subcampeona de 2017, y medallista de bronce mundial, Kaliema Antomarchi, y en más de 78, se presentará la campeona olímpica de Londres y subtitular en Río, Idalis Ortiz.

Por los hombres, defenderán sus coronas continentales de 2017, Iván Silva (90 kg), quien estará acompañado esta vez por Asley Gonzáles, y José Armenteros (100).

Completan el plantel varonil, Jorge Martínez (81 kg) y Andy Granda en más de 100, quienes intentarán cambiar el bronce y la plata, que conquistaron, respectivamente, en la edición precedente.

Hace un año atrás, en Ciudad Panamá, Cuba terminó segunda en la tabla por medallas con (4-2-5), detrás de Brasil (6-2-4), y por delante de Canadá (1-2-2).

Con información de Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/160108-judocas-cubanos-viajan-a-costa-rica-para-el-panamericano>



Radio Habana Cuba